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Usque tandem?

La vicenda di Levanzo, la vi-
cenda della terrazza sul
mare della Taverna Para-
diso, la vicenda dei lidi
montati e smontati Sun
Club, il mulino di Bulgarella
di tanti anni fa. 
Famo a capisse, signori
delle pubbliche amministra-
zioni. Non possiamo ancora
sobbarcarci (e sopportare) i
vostri giochi di prestigio col
fondoschiena di tutti noi. 
Quella di Levanzo è dav-
vero una gran porcata e da
tutti i punti di vista. Fac-
ciamo che, rispettando
tutte le norme in materia,
questa struttura risulti vera-
mente inadeguata e incom-
patibile con il luogo dove
stava per sorgere... diamolo
per scontato in questo mo-
mento, ok. Ma davvero non
ve ne eravate accorti
prima? Davvero questo im-
prenditore, nel corso di
circa tre anni, s’è visto ap-
provare tutte le carte e i

progetti che presentava per
poi sentirsi dire che “forse ci
sono delle anomalie, meglio
sequestrare e interrompere i
lavori”? State dicendo dav-
vero?
E quanto tempo ci vorrà per
stabilire se ci sono state
anomalie e da parte di chi,
soprattutto, eventualmente,
sono state queste anomalie
in tutti questi anni?

Condivido in pieno quanto
affermato dall’avvocato
Vincenzo Scontrino (arrab-
biato pià che mai): riporto
le sue parole e le faccio mie
totalmente. 
“È ora di dire basta ad una
pubblica amministrazione
inefficiente che fa pagare a
noi cittadini i costi della sua
incapacità. Perché se c’è
un errore, quello non è mai
del cittadino, ma della Pub-
blica Amministrazione, che
fa e disfa come meglio
crede!”

di Nicola
Baldarotta

SEQUESTRATO IL SOLARIUM
IN COSTRUZIONE A LEVANZO
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Pizzolungo, il luogo della strage
sempre più luogo della memoria
Iniziativa che ha coinvolto alcuni alunni della Castronovo

Di Martina Emanuela Palermo

Una cerimonia di memoria è
quella che si è svolta ieri mattina
presso la Piana di Anchise, orga-
nizzata dal S.A.P. di Trapani e dal
Comune di Erice, dal titolo “Me-
morial Day 2023 – 38° anniversa-
rio della Strage di Pizzolungo”.
All’evento hanno partecipato,
tra gli altri, alcune sezione della
Scuola secondaria di primo
grado “G. Castronovo” di Erice
presieduta dalla dott.ssa Anna

Maria Di Marzo, una delega-
zione del (Sap) Sindacato Auto-
nomo di Polizia e il suo segretario
provinciale Giuseppe Culcasi,
Margherita Asta, figlia di Bar-
bara Rizzo e sorella dei gemellini
vittime della strage, il dott. Sal-
vatore La Rosa, Questore di Tra-
pani, i Sindaci dei due Comuni:
Daniela Toscano e Giacomo
Tranchida, il giornalista Rino Gia-
calone, il cappellano della Poli-
zia di Trapani, Tony Adragna e
Gisella Zagarella, componente

dell’Associazione Libera. La ce-
rimonia ha previsto la deposi-
zione di una composizione
floreale all’estremità della Stele,
collocata nell’area in cui av-
venne l’esplosione.Ad inaugu-
rare la riflessione condivisa è
stato Adragna che si è rivolto
agli alunni spiegando: “È impor-
tante sostare davanti alla storia.
Facciamo in modo che i gemel-
lini Asta, la loro madre e più in
generale tutte le vittime di mafia
“divengano stelle che non si
spegneranno mai”. Spiega Tran-
chida: “Tutti i ragazzi e i bambini
hanno il diritto di sentirsi protetti
dal sistema sicurezza e dalle
forze dell’ordine nel loro vivere
quotidiano e nei confronti dei si-
stemi criminali”. Toscano orienta
la discussione sull’importanza
della memoria e dell’impegno
collettivo: “Oggi noi ci rivol-
giamo soprattutto a voi ragazzi
affinché sappiate che il feno-
meno mafioso è subdolo e si

adatta agli interessi e ai cam-
biamenti della società quindi
non dobbiamo pensare che
questi avvenimenti siano lontani
anni luce dalle nostre vite”. Le
parole del Questore esortano i
ragazzi all’attivismo: “Fate me-
moria di questi martiri laici della
nostra repubblica e della terra
di Sicilia. Non giratevi mai dal-
l’altra parte quando c’è qual-
cosa che non ritenete giusto.
Solo così possiamo creare un
avvenire migliore”. Dice Asta: “È
importante che voi bambini co-
nosciate la storia pubblica del
nostro Paese e quella privata
della mia famiglia. La forza del
nostro impegno e del nostro at-
tivismo dev’essere proporzio-
nale all’irruenza e alla furia che
quel due aprile che stroncò la
vita di mia madre e dei miei fra-
telli”. Alla fine della commemo-
razione il segretario del Sap sigla
l’importanza dell’evento che
"rappresenta un punto di con-

giunzione tra chi salvaguarda il
bene pubblico e chi ha il com-
pito di educare e formare. Ri-
cordate che la cultura della
legalità deve tendere sempre
alla piena realizzazione dei va-
lori della persona, della solida-
rietà, del rispetto, della pace,
della verità, della giustizia e
della libertà". 
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Trapani ed Erice

Oggi la processione
della Madonna di Fatima

Oggi alle ore 19:30 uscirà la Processione
del Simulacro della Madonna di Fatima
dalla chiesa omonima a Casa Santa
Erice. Don Antonino Giuseppe Gerbino è
il parroco della chiesa suddetta.
Gerbino è nato il 24 Gennaio 1968. È
stato ordinato sacerdote il 24 Aprile 2004.

La processione percorrerà le strade se-
guenti: via Madonna di Fatima, piazza
Cimitero, via Pantelleria, Corso Piersanti
Mattarella, via Orti, via del Salice, via del-
l'Uva, via S. Costanza, via S. Genoveffa,
via dell'Assunta, via Convento S. France-
sco di Paola, via Ettari, via del Salice, via
Beato Angelico, via Convento S. France-
sco di Paola, via Vittoria, via Trapani, via
Lugano, via Madonna di Fatima, via Bat-
tipaglia, via Cromo, via Madonna di Fa-
tima ed entrata in chiesa.
Al termine della processione ci sarà lo
spettacolo pirotecnico. 

Francesco Genovese
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Levanzo, sequestrato il solarium
che era in fase di realizzazione

La Capitaneria di porto prova a fare chiarezza

Proteste e polemiche a Levanzo
per la realizzazione di una
grande piattaforma sugli scogli
davanti al porto dell'isola, la più
piccola dell'arcipelago delle
Egadi. Un vero e proprio tam
tam sui social network che ha
messo in moto le verifiche da
parte della Capitaneria di porto
che, alla fine, ha decretato il se-
questro della struttura.
Sigilli, pertanto, al cantiere del-
l'ex deputato regionale Giu-

seppe Maurici nel porto di Le-
vanzo nelle isole Egadi. E’ sua,
infatti, la ditta che ha ottenuto i
permessi: si tratta della
Ma.ce.tra spa. La capitaneria di
porto di Trapani ha sequestrato
il solarium che si sta realizzando
in zona portuale, scavando la
scogliera. "Ci sono delle anoma-
lie - dicono dalla Capitaneria -
verificheremo con la magistra-
tura tutti i documenti e le auto-
rizzazioni concesse in questi anni

per costruire la struttura". 
La piattaforma era stata già au-
torizzata dal demanio marittimo
nel 2020 con una superficie con-
cessa di 810 metri quadri in to-
tale. L'imprenditore aveva
ottenuto il permesso di costruire
il solarium da parte del Comune
di Favignana, di cui Levanzoè
una frazione, nel gennaio 2022.
Si tratta di un'area protetta su
cui insistono vincoli paesaggi-
stici. "Abbiamo tutte le carte in
regola", aveva detto Maurici. 
Gli abitanti dell'isola, gli ambien-
talisti e chi la frequenta assidua-
mente in estate parlano di
"scempio ambientale che de-
turpa un paesaggio incontami-
nato".
La grande struttura in ferro, an-
cora non completata, di circa
800 mq con un'area coperta di
circa 70 mq che diventerà un
grande solarium "elioterapico"
con pedane con discesa a
mare della struttura alberghiera

Pensione dei Fenici, ha ottenuto
le autorizzazioni "stagionali" del
Demanio marittimo, della Sovrin-
tendenza ai beni culturali e del
Comune di Favignana che ha
autorizzato i lavori.
L’imprenditore fa sapere di es-
sere in attesa di firmare i verbali
e quindi poter comprendere
meglio cosa viene contestato. Il
SIndaco Forgione, invece, af-
ferma di voler fare chiarezza a
tutti i costi:  “È nostra intenzione
comprendere come sia possi-
bile che questa struttura, in
un’area demaniale, e non co-
munale, di massimo rispetto
abbia avuto tutti i pareri favore-
voli, dalla Soprintendenza ai
Beni Culturali e Ambientali al-
l’Arpa, dalla Capitaneria di
porto al Genio Civile. Allo stesso
tempo vogliamo comprendere
le ragioni dell’assenza del Co-
mune di Favignana alle Confe-
renze di servizio trasformatasi,
con il silenzio assenso, in un pa-

rere favorevole. Ho già chiesto
al nuovo responsabile dello
Sportello unico delle attività pro-
duttive di ricostruire l’iter, per
quanto di competenza degli uf-
fici comunali, che ha condotto
al decreto di autorizzazione
della Regione Siciliana del 21 lu-
glio del 2020. Tutta la documen-
tazione disponibile negli uffici
comunali, fino all’autorizzazione
dei lavori, datata sabato 7 gen-
naio 2022, sarà messa a disposi-
zione delle Autorità preposte
per fare luce su questa vicenda.
Per quanto di nostra compe-
tenza, abbiamo dato impulso
all’approvazione del Piano di
Utilizzo del Demanio Marittimo
che era fermo da anni. Ab-
biamo adeguato le cartografie
alle nuove normative e le ab-
biamo inviate alla Regione Sici-
liana affinché le Egadi abbiano
uno strumento irrinunciabile per
la tutela delle coste e dell’am-
biente”.



Il giorno 31 di questo mese, su istanza di alcuni
cittadini trapanesi, si terranno le prime convoca-
zioni dinanzi all'Organismo di mediazione. Si
tratta del primo passo di un'azione legale che di-
versi esercenti e cittadini privati hanno deciso di
intraprendere per ottenere l'integrale risarci-
mento dei danni subiti alle loro abitazioni ed
esercizi commerciali a causa degli allagamenti
del 26 settembre 2022. L'Avvocato Vincenzo Mal-
tese, che li assiste, spiega meglio l'iter che si sta
seguendo: "per prima cosa abbiamo notificato
una diffida con messa in mora e con invito alla

negoziazione assistita ma dalle parti di Palazzo
D'A si è deciso di insistere sulla richiesta dello
stato di calamità e sulla richiesta di ristori. Adesso
stiamo tentando di trovare un accordo in sede
di mediazione ma, se dovesse andare a vuoto
anche questa opzione, non resta che attivarci in
sede giudiziale. Mi auguro che da parte di que-
sta Amministrazione prevalga il buon senso e si
riesca a trovare in questa fase un accordo che
eviterebbe il contenzioso giudiziario, risarcendo
così i danni che ammontano a decine di mi-
gliaia di Euro”. 

Trapani: risarcimento danni per  allagamenti - fissate convocazioni per la mediazione
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Premio giornalistico 
per sette cronisti

Premiati i sette giornalisti che hanno saputo raccontare meglio la
spesa dei fondi europei in Sicilia nel 2022. Si è tenuta questa mattina
la cerimonia di conse-
gna dei riconosci-
menti del premio
giornalistico "Po Fesr,
l’Europa si racconta". 
Sono sette i vincitori
del premio, rivolto agli
autori di articoli, repor-
tage e servizi sull’uti-
lizzo dei fondi europei
nell’Isola, andati in
onda o pubblicati tra l’1 luglio e il 15 novembre dell’anno scorso.
Cinque le categorie esaminate: tv, web, carta stampata, radio,
agenzie di stampa. La commissione di valutazione, della quale
hanno fatto parte componenti della Regione e dell'Ordine dei gior-
nalisti, ha esaminato gli elaborati tenendo conto della chiarezza
espositiva, dell'efficacia comunicativa e della correttezza di termini
utilizzati nel raccontare fatti, storie e progetti finanziati con le risorse
dell’Unione europea in Sicilia. Per la categoria Tv, prima classificata
è stata Valentina Bongiovanni (Alpa TV), seconda Jana Cardinale
(Tele Sud-TP). Per il Web, primo Paolo Buda (Lagazzettadelcalatino.it)
e secondo Francesco Appari (Tp24.it). La categoria Radio è andata
invece a Giacomo Di Girolamo (Radio RMC101), mentre ad aggiu-
dicarsi il premio per la sezione Carta stampata è stato Andrea Can-
nizzaro (I Love Sicilia). Primo per la categoria Agenzie di stampa è
stato, infine, Salvo Ricco. I primi classificati di ogni categoria si sono
aggiudicati un viaggio di tre giorni a Bruxelles con visita alle istituzioni
comunitarie. A tutti i vincitori è andata inoltre una gift card da 500
euro da spendere in acquisti di supporti tecnologici. 

Il racconto della spesa dei fondi europei in Sicilia 

Paceco, Casa dell’acqua:
10,000 litri erogati in un mese

È in continua crescita il ricorso
dei cittadini alla Casa dell’ac-
qua di Paceco, inaugurata
dall'Amministrazione Scarcella
lo scorso 22 marzo in via Sena-
tore Pietro Grammatico: dal
22 marzo al 30 aprile risultano
erogati circa 10.000 litri di
acqua (250 litri al giorno) e nel
corrente mese di maggio la
media giornaliera è già salita
a 350 litri. 
Lo comunica l’assessore co-
munale all'Ecologia e Am-
biente, Giuseppe Ortisi, in
base ai riscontri sull’utilizzo del
distributore automatico che
eroga acqua potabile al
costo di 7 centesimi al litro (9
centesimi per quella frizzante).
“Il bilancio della Casa dell’ac-
qua è estremamente positivo
e, addirittura, al di là di ogni
più rosea previsione – com-
menta – ed è facile prevedere
un consistente aumento nei
prossimi mesi estivi. Un utilizzo
cosi massiccio e diffuso non
ha precedenti nelle espe-
rienze già avviate in altri co-
muni, come testimoniato dal
gestore, – sottolinea Ortisi – e
di questa circostanza va dato

sicuramente merito ai cittadini
pacecoti e all'amministrazione
comunale che ha tenace-
mente perseguito l’obiettivo
di fornire alla comunità uno
strumento che consente alle
famiglie un notevole risparmio
economico e contestual-
mente una drastica diminu-

zione dell’uso di bottiglie di
plastica, con i conseguenti
benefici ambientali. L’auspi-
cio – conclude – è che questa
buona pratica continui as-
sieme ad altre misure in un vir-
tuoso contesto di sostenibilità
ambientale".

US
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Mazara del Vallo. Passa dai domiciliari al carcere
l’uomo che incendiò l’automobile del suocero

Si sono aperte le porte del car-
cere per il trentasettene maza-
rese che era stato arrestato
dopo avere dato fuoco all’au-
tomobile del suocero lo scorso 6
maggio. I carabinieri della Com-
pagnia di Mazara del Vallo
hanno eseguito una ordinanza
di aggravamento della misura
cautelare, emessa dal Gip del
Tribunale di Marsala, nei con-
fronti dell’uomo che si trovava
ai domiciliari, con l’ausilio del

braccialetto elettronico, per i
reati di maltrattamenti in fami-
glia, incendio e porto di armi od
oggetti atti ad offendere.

“L’attuale provvedimento - è
spiegato in una nota diffusa dal
Comando provinciale del-
l’Arma - scaturisce dalle reite-
rate violazioni alla misura cui era
sottoposto, documentate dai
Carabinieri che in varie occa-
sioni lo avrebbero sorpreso fuori
dalla propria abitazione senza
un giustificato motivo”.
Il mazarese si trova adesso rin-
chiuso nella casa circondariale
“Pietro Cerulli” di Trapani. 

Fuga dal Palazzo di Giustizia
Trapani. Ricercato un detenuto che è riuscito a
eludere la sorveglianza degli agenti di custodia

Era in attesa di un’udienza, quando è riu-
scito ad allontanarsi dagli agenti della Pe-
nitenziaria che lo avevano in custodia ed è
fuggito dal Tribunale.
Protagonista dell’episodio, avvenuto ieri
mattina al Palazzo di Giustizia di Trapani, è
un detenuto proveniente dalle carceri di
Agrigento. 
Scattato l’allarme, l’edificio è stato circon-
dato da polizia e carabinieri. Le ricerche
sono tuttora in corso.
L’uomo, in carcere per i reati di spaccio e
furto, al momento della fuga indossava una
tutta rossa e ha un braccio ingessato.

Trapani. Via Marconi
Trovato un uomo morto
all’interno di un garage

Il cadavere di un
anziano è stato rin-
venuto all'interno
del un garage di
un condominio in
via Marconi. I pa-
renti dell'uomo ne
avevano denun-
ciato la scom-
parsa all'alba di questa mattina. A ritrovare il
cadavere dell'anziano, con un coltello con-
ficcato nell'addome, gli uomini della Squadra
Volante. Sul posto dono intervenuti i sanitari
del 118 e la Polizia scientifica. Secondo le
prime indiscrezioni, potrebbe trattarsi di un
gesto volontario. 

A Custonaci scoperta una traccia del giudice Livatino 
Un atto di matrimonio, firmato
in qualità di testimone dal giu-
dice Rosario Livatino, è stato
rinvenuto nel corso di una ri-
cerca condotta negli archivi
del santuario di Custonaci ed è
datato luglio 1990, quindi due
mesi prima che il magistrato ve-
nisse trucidato dalla mafia. 
Il ritrovamento è stato reso noto
nel corso di un convegno orga-
nizzato dal Santuario della Ma-

donna di Custonaci a cui
hanno preso parte, tra gli altri,
Roberto Mistretta, autore del
libro “Rosario Livatino: l’uomo, il
giudice, il credente”, il giornali-
sta dell’Ansa Gianfranco Cri-
scenti, il procuratore di Marsala
Fernando Asaro, e il commissa-
rio di Polizia, oggi in pensione,
Biagio De Lio, che si occupò
delle indagini riguardanti l’ucci-
sione di Rosario Livatino.
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Trapani, gli ex dipendenti di Corsini
credono nelle proprie potenzialità

Hanno rilevato l’azienda di produzione e si sono messi in gioco
Ora hanno un sogno: “Creare una scuola per pellettieri in città”

DI Carmela Barbara 

Sapete quale sarà il
colore per la pros-
sima estate? No? Ve
lo diciamo noi allora:
è il verde acquama-
rina pronto a spode-
stare dal trono il rosso
magenta della
scorsa stagione.
Alla “Evolution Belt
S.r.l.” di colori se ne
intendono così
come si intendono di
moda, pelletteria e
filati. “Noi non fac-
ciamo cinture – dice
sorridendo Tonino Di
Dio, uno dei tre tito-
lari dell’azienda tra-

panese – facciamo sciccherie”.
Nata nel 2018 la Evo-

l u -
t ion
Be l t
srl è

l’erede diretta della Stefano Cor-

sini. “Quando il nostro titolare de-
cise di chiudere la sua azienda e
di andare in pensione – racconta
Maria Lidia Maltese, amministra-
trice della Evolution – abbiamo
deciso di prendere in mano la si-
tuazione per non perdere il posto
di lavoro. Abbiamo rilevato
azienda di produzione, macchi-
nari, marchio e maestranze e ci
siamo messi in gioco”.
Oggi la Evolution Belt è una delle
imprese più floride della nostra
città. “Chi l’ha detto che a Tra-
pani non si può fare impresa – af-
ferma Christian Bertolino, titolare

Erice,
una

Una piazza dedi-
cata alla memoria
delle Donne Vittime
di Femminicidio. E’
questa la richiesta
avanzata dai consi-
glieri comunali Amodeo, Pie-
rucci, Riggio, Cavarretta e
Pollari, alla sindaca di Erice Da-
niela Toscano. “La necessità di
intitolare una piazza alle vittime
di femminicidio – scrivono i con-
siglieri nella nota – deriva dalle
numerose segnalazioni fatte da
diversi cittadini e commercianti
residenti a Erice Vetta”.
La piazzetta individuata è quella
di fronte l’ufficio postale. “Lì –
scrivono ancora i cinque consi-
glieri appartenenti alla II Com-
missione permanente - si
potrebbero installare due pan-
chine di colore rosso e alcuni ce-
stini raccogli carta al fine di
attrezzare adeguatamente lo
spazio per farlo conoscere ai tu-

risti che attualmente ne igno-
rano del tutto l’esistenza. Quel-
l’area, infatti, offre uno splendido
panorama e potrebbe quindi ri-
sultare particolarmente attrat-
tivo anche per gli stessi cittadini
che ne potrebbero usufruire
come luogo di relax vista tra l’al-
tro la presenza anche di una fon-
tana di acqua potabile che
nelle ore più calde della gior-
nata potrebbe favorire il refrige-
rio in momenti di ristoro, di
tranquillità e serenità. Auspi-
chiamo l’accoglimento della
nostra richiesta in modo che i nu-
merosissimi turisti che arrivano da
ogni parte del mondo ad ammi-
rare le bellezze del Borgo medie-

UNA
NOTTE 

AL MUSEO

Oggi torna la “Notte euro-
pea dei musei”, giunta
quest’anno alla sua dician-
novesima edizione. L’inizia-
tiva prevede l’apertura
straordinaria serale di istituti e
luoghi della cultura al costo
simbolico di 1 euro. Obiettivo
è quello di incentivare e pro-
muovere la conoscenza del
patrimonio e dell’identità
culturale nazionale ed euro-
pea. 
A Trapani ha aderito il Museo

Francesco Brillante

Paceco, Casa dell’acqua:
10,000 litri erogati in un mese

È in continua crescita il ricorso
dei cittadini alla Casa dell’ac-
qua di Paceco, inaugurata
dall'Amministrazione Scarcella
lo scorso 22 marzo in via Sena-
tore Pietro Grammatico: dal
22 marzo al 30 aprile risultano
erogati circa 10.000 litri di
acqua (250 litri al giorno) e nel
corrente mese di maggio la
media giornaliera è già salita
a 350 litri. 
Lo comunica l’assessore co-
munale all'Ecologia e Am-
biente, Giuseppe Ortisi, in
base ai riscontri sull’utilizzo del
distributore automatico che
eroga acqua potabile al
costo di 7 centesimi al litro (9
centesimi per quella frizzante).
“Il bilancio della Casa dell’ac-
qua è estremamente positivo
e, addirittura, al di là di ogni
più rosea previsione – com-
menta – ed è facile prevedere
un consistente aumento nei
prossimi mesi estivi. Un utilizzo
cosi massiccio e diffuso non
ha precedenti nelle espe-
rienze già avviate in altri co-
muni, come testimoniato dal
gestore, – sottolinea Ortisi – e
di questa circostanza va dato

sicuramente merito ai cittadini
pacecoti e all'amministrazione
comunale che ha tenace-
mente perseguito l’obiettivo
di fornire alla comunità uno
strumento che consente alle
famiglie un notevole risparmio
economico e contestual-
mente una drastica diminu-
zione dell’uso di bottiglie di
plastica, con i conseguenti
benefici ambientali. L’auspi-
cio – conclude – è che questa
buona pratica continui as-
sieme ad altre misure in un vir-
tuoso contesto di sostenibilità
ambientale".

US
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La gara 2 a Salerno, domani, potrebbe essere l’ultimo
atto prima di uno storico scudetto per la Handball
Erice. Dopo la convincente vittoria di mercoledì
scorso di fronte ad un calorosissimo pubblico, le Arpie
si apprestano a preparare la partita: “Sarà una bella
finale, di certo una gara combattuta, e bisogna scen-
dere in campo con la massima concentrazione”, ha
detto ai microfoni societari Antonella Coppola, pivot
ericina. “In questo tipo di partite l’approccio mentale
è uno dei fattori determinanti. Conosciamo bene le
nostre avversarie ed il loro grande valore, ma siamo
altrettanto consapevoli dei nostri punti di forza. Sa-
lerno proverà a reagire e sicuramente lo farà con or-
goglio e carattere. Noi abbiamo fame di vincere e
siamo pronte ad affrontare questa grande sfida”. In-
tanto, in vista del match di domani alle 20.30, al “Pa-
lumbo” le ragazze di coach Conte potranno contare
su un nutrito supporto di tifosi al proprio seguito.

Asd Accademia Trapani
l’Eccellenza è ancora possibile

La società presenterà domanda per il ripescaggio
Di Mirko Ditta

L’Asd Accademia Trapani non
si farà trovare impreparata. In
un modo o nell’altro. Perché
c’è l’opzione ripescaggio al va-
glio della società; quell’Eccel-
lenza poco meno di una
settimana fa svanita in modo
beffardo nella finale regionale
play off contro l’Aspra. La delu-
sione rimane ancora a distanza
di giorni ma bisogna lavorare
ed è ciò che sta già facendo
l’Accademia. Il primo passo è
stato quello della riconferma in
panchina di mister Alberto
Amoroso costruttore di un
gruppo che si è imposto alla
grande al primo anno di Pro-
mozione dopo il salto di cate-
goria di appena un anno fa
dopo il triangolare con Villarosa

e San Gemini. Nel segno della
continuità in attesa di capire se
costruire una squadra funzio-
nale alla Promozione, o nel
caso più affascinante e speran-
zoso, all’Eccellenza. Appare
possibile infatti la fusione tra

Mazara e Mazarese che per-
metterebbe all’Accademia di
andare a riempire l’ipotetico
posto che rimarrebbe vuoto:
“Vedremo se ci saranno i pre-
supposti per poter presentare la
domandina di ripescaggio. Il

miracolo sportivo rimane per-
ché – dice il DG Francesco
Gambicchia – questa società,
in due anni, ha puntato sui tra-
panesi compiendo qualcosa di
incredibile. E non è la vittoria
del campionato che mi fa

cambiare idea: noi siamo già
pronti e ci siamo riuniti per pro-
grammare il prossimo campio-
nato. Abbiamo già scelto il
prossimo allenatore che sarà
nuovamente Alberto Amoroso
il quale ha iniziato questo pro-
getto con noi e siamo contenti
di ciò che sta facendo così
come lo è lui”.
«Se ci sarà ripescaggio saremo
i primi perché abbiamo i nu-
meri, siamo perdenti di finale e
abbiamo una scuola calcio
dietro che ci spinge per andare
avanti. Proseguiremo con i no-
stri giovani e faremo degli inne-
sti che ci permetteranno di
divertirci così come abbiamo
fatto adesso perché non ab-
biamo mai fatto proclami fa-
cendo parlare il campo», ha
concluso.

Handball Erice, Coppola: “Siamo consapevoli della nostra forza”
Le arpie domani a Salerno per la garadue della finale scudetto




